

PAUTA ACTIVIDAD MIEDO A LO DESCONOCIDO

Lea atentamente el siguiente texto y responda a las preguntas:

“Nadie ha podido averiguar nada cierto sobre el océano, por su difícil y peligrosa navegación, profunda oscuridad y tenebrosas aguas, por sus frecuentes tempestades y por el miedo a sus grandes peces y soberbios [insuperables] vientos; pero en él se encuentran muchas islas, habitadas algunas y despobladas otras. No habrá marino que se atreva a navegar en él ni penetrar en su profundidad, y si algo ha navegado, ha sido siempre siguiendo sus costas, sin apartarse de ellas, porque las olas de este mar, son altas como montañas [...]”

Fuente: Crónicas del geógrafo Al-Idrisi (siglo XII), compiladas en: José Antonio Conde, Descripción de España de Xerif Aledris, conocido por el Nubiense, Imprenta Real, 1799.

1. ¿Por qué los navegantes no se atrevían a viajar lejos por el mar?

Porque creían que se encontrarían con grandes peces, lo que les daba mucho miedo. Además, el mar les producía miedo por sus grandes olas y fuertes vientos, no sabían lo que se podrían encontrar.

2. ¿Cómo se navegaba en esa época? ¿Por qué era de esa forma?

Navegaban siguiendo las costas. De esa forma no se alejaban de tierra firme y así no se perdían.

Elaborado por: Pilar García-Huidobro